



Test

Im Dunkeln laufen:

Sicherheit an erster Stelle

**Die Brustlampe RL 250 von
Decathlon**



Eine Stirnlampe ist nicht Jedermanns Sache. Deshalb nimmt der Anteil der Brustlampen im Vergleich zu den Stirnlampen deutlich zu. Das bemerke ich, wenn ich am Abend durch die Lande streife. Mein Lauffreund trägt sie schon seit 7 Jahren.



Jetzt habe ich auch eine, die man über den Oberkörper streift, festzurrt und den Winkel der Lampe bequem mit der Hand betätigt. Durch mehrfaches Drücken kann die Helligkeit zwischen 250 Lumen und 125 Lumen gewechselt werden. Selbst wenn sie längere Zeit, wie in den Sommermonaten, nicht gebraucht wird, empfiehlt es, sich den Akku regelmäßig aufzuladen.

Der Decathlon-Preis: 34,99 €

Für die



Erwin Fladerer – Testzeitraum September – November 2024

Der Test findet sich auch in der Jahresausgabe der Bayerischen Laufzeitung 2025 Print und Online auf www.bayerischelaufzeitung.de wieder.